
  

 

 

 

Lee y observa las palabras que terminan en “... azo”, “...aza”, “...azos”, “...azas”. 

Dedazo tijeraza billetazos negrazos 

Librazo sillaza lapizazos gatazos 

Dedazos bocaza bigotazos librazos 

Diremos que... 

 

Se escriben con “z” los aumentativos de las palabras terminados en 

“... azo”, “...aza”, “... azos”, “...azas”. 

 

Práctica de clase 

1. Escribe el femenino término en “...aza”. 

 amigazo .................................... gatazo .................................... 

 grandazo .................................... buenazo .................................... 

 vivazo .................................... zambazo .................................... 

2. Escribe el aumentativo terminado en “...azos”, “...azas”. 

 zapallo .................................... tijera .................................... 

 cepillo .................................... billete .................................... 

 ventana .................................... zapato .................................... 

 ojo .................................... correa .................................... 

 camisa .................................... barba .................................... 

 bastón .................................... olla .................................... 

 boca .................................... dedo .................................... 

3. Completa las frases escogiendo una de las siguientes palabras. 

 

azucenaszorro azul

cebadazapallo cigarros
 



 a) Sopa de ............................................................... 

 b) Agua de ............................................................... 

 c) ............................................................... apagados. 

 d) ............................................................... muy astuto. 

 e) ............................................................... olorosas. 

 f) Lazo ............................................................... 

 

  TAREA DOMICILIARIA 

1. Completa las palabras con “c” o “z”. 

 

 .......... apatilla .......... ementerio .......... apatero 

 .......... eloso .......... irujano .......... ebrero 

 .......... icatriz .......... ona .......... iruela 

 .......... onzonazo .......... anco .......... epillo 

 .......... uela .......... orro pe..........uña 

 

 


